

Carrey avec instruction de voir les avocats de la Ville et de se conformer à leur opinion.

—Le docteur McCarrey soumet un rapport représentant la nécessité de faire l'inspection des abattoirs des quartiers récemment annexés.

Résolu: De prier ledit officier d'envoyer un inspecteur de viande faire l'inspection des abattoirs aussi souvent que possible en attendant que des inspecteurs additionnels soient nommés.

Ajournement.

I. J. FLYNN,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 12 mars

M. l'échevin E. Larivière, maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins Payette, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David et Roy.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Montreal Street Railway Co.," demandant l'autorisation d'installer une chaudière et une machine à vapeur à l'angle des rues Saint-Denis et DeFleurimont.

2.—De M. J.-E. Leroux demandant l'autorisation d'ouvrir une cour à bois à l'angle des rues Chambord et Laurier.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

3.—De la compagnie "Montreal and Southern Counties Railway" demandant le droit d'entrer dans la Ville.

4.—De la "Montreal Stock Yard" demandant l'autorisation de construire une passerelle au-dessus de la rue Saint-Etienne.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

5.—De la "Syrian Union Society" demandant l'incorporation.

Renvoyée à la Commission de Police.

6.—De la "American Association of Freight Agents" au sujet de sa convention à Montréal, en juin prochain.

Renvoyée à la Commission des Finances.

7.—De l'avocat de la Ville informant le Conseil du renvoi de l'action de la "Montreal Brewing Co.," *vs* la Ville.

8.—De la famille de feu l'ex-échevin M. T. Lefebvre remerciant le Conseil des sympathies qui lui ont été exprimées.

Déposées aux archives.

9.—Des départements de la Voirie, de l'Aqueduc et de l'Hygiène produisant les listes d'inspecteurs sous leur contrôle respectif.

Renvoyée à la Commission spéciale des Inspecteurs.

10.—Sur proposition de M. l'échevin WHITE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Attendu que M. l'échevin Carter a donné avis au greffier de la Ville qu'il est forcé de quitter la Ville pour cause de maladie, qu'un congé de deux mois lui soit accordé.

11.—Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Qu'aux termes des dispositions du règlement No 105 et de ses amendements, concernant l'hygiène, de même qu'à celles de l'Acte concernant la santé publique (51-52 Vict., chap. 47, Québec) et conformément aux ordonnances du Conseil d'Hygiène de la Province, le Bureau de Santé de la Ville de Montréal, pour l'année courante, se compose des membres de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, savoir: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, Lévesque, O'Connell, Nault, Gadbois et Ward; et que le docteur Louis Laberge soit par la présente nommé Officier de Santé et Médecin Officier de Santé pour ladite Ville, et qu'il soit investi de tous les pouvoirs que confèrent à ce fonctionnaire les lois et règlements précités.

cancelling of whose licence was referred to this committee by the Recorder, be referred to Dr. McCarrey with instructions to see the City Attorneys and act according to their advice. Dr. McCarrey reported *re* the necessity of inspection of the abattoirs of the newly annexed wards.

—*Resolved:* That the said officer be instructed to send the meat inspectors to inspect the said abattoirs as often as possible until the additional inspectors, asked for, are appointed.

Adjourned.

I. J. FLYNN,

Secretary.

CITY COUNCIL

Report of Monthly Meeting held the 12th March.

Ald. E. Larivière, acting mayor, in the chair.

Present: Ald. Payette, Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, Major, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, L. A. Lapointe, Lavallée, Stearns, Leclaire, DeSerres, N. Lapointe, Duquette, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Marin, Lévesque, Houlé, Guay, David and Roy.

PETITIONS, ETC.

1.—From Montreal Street Railway Co., for leave to erect a steam boiler and engine corner St. Denis and DeFleurimont streets.

2.—From J. E. Leroux for leave to occupy a lot corner Chambord and Laurier streets, for the sale of fire wood.

Referred to Fire and Light Committee.

3.—From Montreal and Southern Counties Railway, asking for right of way in the City.

4.—From Montreal Stock Yards for permission to build an overhead bridge on St. Etienne street.

Referred to Road Committee.

5.—From the Syrian Union Society for incorporation.

Referred to Police Committee.

6.—From American Association of Freight Agents anent their convention to be held in Montreal in June next.

Referred to Finance Committee.

7.—From City Attorney informing Council that action of Montreal Brewing Co., *vs* the City has been dismissed.

8.—From the family of late M. T. Lefebvre conveying thanks for sympathy extended on the occasion of the demise of ex-ald. T. Lefebvre.

Filed of record.

9.—From Roads, Water and Hygiene Departments submitting lists of inspectors under their respective control.

Referred to Special Committee on Inspectors.

10.—On motion of Ald. WHITE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: Inasmuch as Ald. Carter has advised the City Clerk that he is forced to leave the City on account of ill-health, that he be granted two months leave of absence.

11.—On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That in accordance with the provisions of by-law No. 105 and its amendments concerning health and the act respecting public health (51-52 Vict., chap. 47, Québec) and in conformity with the regulations of the Provincial Board of Health, the Board of Health of the City of Montreal, for the current year, be composed of the members of the Committee on Hygiene and Statistics, namely: Ald. Dagenais, chairman, Marin, Lévesque, O'Connell, Nault, Gadbois and Ward; and that doctor Louis Laberge be and is hereby appointed health officer and medical health officer for the said City with the powers vested in that officer by the above cited acts and by-laws.